

なぎの木のように

豊橋市立石巻小学校

校長だより No.6

令和6年8月5日



夏休みに入っても子どもたちは元気そうです!



夏休みに入り約三分之一を過ぎ、8月1日はオンライン出校日でした。各教室で担任がオンラインで子どもたちに話しかけます。いつものように、朝の健康観察からはじめ、オンライン上ではありますが子どもたちの様子を確認することができました。その後の学級活動では、担任からの話を聞いたり、子どもからの声を聞いたりして、これまでの様子やこれからの夏休みの過ごし方などを話題にしました。あるクラスでは、(いつもは学校に持ってくるできないので)「家にある自分のお気に入りのものをクラスのみんなに見せよう」という時間をつくり、楽しいひと時を過ごしました。短い時間でしたが、子どもたちも互いの様子をうかがうことができたと思います。

さて、1学期の終業式で子どもたちには次のような話をしました。

「夏休みはとても長い間お休みになるので、やってみようと思ったことに一生懸命取り組めるといいです。自分の好きなことをやる、新しいことに挑戦する、決めたことをコツコツ続ける、おうちの人のためになることをするなど、いろいろ考えられます。やってみたという経験が多いほど、みんなの頭や心、体は成長していきます。得意なことでも初めてのことでいいので、いろいろなことをどんどんやってみましょう。」

夏休みはまだ続きます。いろいろなことをやってみることであわせて、大きなけがや事故、病気にならないように命を大切にしてください。そして、2学期には、また元気なみんなに会えることを楽しみにしています。

☆1学期の子どもたちのようす フォトギャラリー☆



あいさついっぱい学校に!



草取りは大変だけどがんばるぞ



丈夫な船になりますように



自転車の点検は大事だね



危ないところはどこかな



うまくできるようになったよ



手あらいをしっかりとやってびかびかに



数字や日本語をはやくおぼえたいな



きれいな水になるかな



災害時に必要な知識を身につけよう



英会話の授業は楽しいよ



去年より泳げるようになったかな



よい発表になるようアドバイス



牛乳パックではがきを作ったよ



保育園の子と遊んで友達になったよ



柿は小さいうちに摘果をするんだね